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Présents 
Goyaud Christian (Vendée) 
Faton Jean-Michel (Drôme) 
Deliry Cyrille (Deux-Sèvres) 

Durieu Bruno (Drôme) 
Yerokine Michel (La Réunion) 

 
Absents 

Alonso Cédric (Hérault) 
Polisset Pascal (Tarn) 

 
7 membres fondateurs et administrateurs

  

Consei l  d ’Admini s t ra t ion  n°3  

 

Salon virtuel zoom le 10 Juillet 2023 (18h10-18h50) 
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1. Cooptation des nouveaux 
membres : méthode  
Rappel des statuts  « Article 6 des statuts - La 
qualité de membre s’acquiert par le 
règlement d’une cotisation annuelle suivie 
d’une validation par le conseil 
d’administration. Le montant de la 
cotisation est fixé en assemblée générale 
ordinaire ». 
Un certain nombre de questions se posent 
dans le formalisme de l’admission de 
nouveaux membres à La Selysienne. 
L’unanimité se fait sur la présentation des 
candidatures par un membre du CA faisant 
suite au remplissage d’un formulaire 
d’adhésion en ligne. Il reste à définir ce que 
doit contenir le formulaire avec des 
précautions à prendre pour la diffusion des 
informations des membres. Il est décidé que 
chaque membre du CA pourra faire une 
proposition dans ce sens et qu’un formulaire 
consensuel en sortira et sera validé par le 
prochain CA. 
 

2. Calendrier des conseils d’admi-
nistration : rythme, date et horaire 
Une périodicité trimestrielle semble souhai-
table, mais pas de possibilité pour l’instant 
de fixer les jours et heure. Une date a été 
arrêté pour le prochain conseil au 15 sep-
tembre 2023 à 20h00 (heure française).  
 

3. Ouverture du compte bancaire et 
modalités de fonctionnement pour 
le paiement des adhésions. 
Le trésorier, Jean-Michel, a ouvert un 
compte auprès de la Caisse d’Épargne Loire-
Drôme-Ardèche et a fait la déclaration de 
l’association dans l’espace HelloAsso qui 
permettra de pouvoir collecter les cotisa-
tions, fixée à 10 euros et autres dons. Cela 

devrait être opérationnel dans les jours qui 
viennent.  
 

4. Questions diverses  
Question posée par Michel : comment faire 
reconnaître une nouvelle espèce de libel-
lule : cas posé par la présence «  quasi cer-
taine  »  de 2 variétés d’Orthétrums à la Ré-
union, et à une autre échelle faire recon-
naître la sous espèce Trithemis annulata 
haematina comme une véritable espèce 
identifiée. 
 
Jean-Michel souhaiterait que l’on aborde le 
Marathon des libellules lors de la causerie 
du prochain CA. 
Cyrille demande aux membres du CA de 
prévoir pour les prochains conseils une cau-
serie sur des sujets de leurs choix. 

 
Le Conseil d’Administration se termine à 
18h50 (heure française) et sera suivi par une 
Causerie odonatologique de Cyrille Deliry 
sur un Résumé de l’étude de Lestes macros-
tigma depuis 1955 en France , une espèce 
au bord de l’extinction dans le pays depuis 
2022. 
 
Secrétaire de séance : Michel Yerokine 
 


